

# Inauguración de las instalaciones de la Residencia «Valle del Segura»

## Las palabras de algunos usuarios lograron emocionar a los asistentes

El pasado mes de noviembre del año 2010, las instalaciones de la nueva Residencia del Centro Ocupacional, ahora denominada "Valle del Segura" se inauguró oficialmente el día 26, a cargo del Sr. Presidente de las Cortes de Castilla la Mancha, D. Pedro Pardo Piqueras, que estuvo acompañado por diferentes autoridades como el Vicepresidente de la Excm. Diputación Provincial D. Agustín Moreno; la Alcadesa de nuestro Ayuntamiento, Dña Estibaliz García Nova y resto de concejales de la Corporación Municipal.

En este acto pudimos contar, además, con la presencia de muchas personas, usuarios del Centro Ocupacional y Residencia, familiares, representantes de diferentes organismos y asociaciones del pueblo, y muchos amigos que quisieron estar con todos nosotros en este día tan especial.

La celebración del acto comenzó con bastante puntualidad, con la visita de los asistentes a los talleres, aula informática y aula de apoyo .

En la nueva Residencia, un grupo de usuarios, con su monitora de yoga, Luisa Bachiller, dieron la bienvenida de una forma especial y original, realizando el «Saludo al Sol».

Por un momento nos trasladaron a un estado de armonía y sosiego, que ambientado con música ambiental, velas y la penumbra provocada, eliminaron los nervios y el estrés del acto.

Este día los protagonistas fueron las personas que viven en la Residencia:

Santi, fue narrando como se iba desarrollando el programa de actividades. Loli, nos contó su vivencias personales, sus impresiones. Y José Ángel, con moraleja incluida, narró un cuento.

Los tres lograron conmovernos, emocionarnos, a más de uno se nos saltaron las lágrimas con sus palabras.

Otros usuarios, también participaron obsequiando a las autoridades con diferentes regalos.

El grupo folklórico "El Corpiño", participó cerrando el acto, deleitándonos con sus bailes y canciones. Acabaron la actuación interpretando la Diana de Yeste; arrancando de los asistentes el aplauso final con más intensidad de lo que hubiéramos pensado.

A continuación todos los asistentes visitaron las dependencias, dormitorios, salas de estar, aseos y comedor, donde pudimos degustar un espléndido aperitivo preparado por los dos cocineros de la Residencia.

Todos los usuarios del Centro Ocupacional y Residencia Valle del Segura queremos dar las gracias a los familiares por su apoyo; agradecimiento a todos los que nos visitaron, y a los que no pudieron hacerlo, invitarles a que nos conozcan y visiten cuando quieran.

*Centro Ocupacional y Residencia «Valle del Segura»*



La inauguración corrió a cargo de Pedro Pardo Piqueras, acompañado de otras autoridades como Agustín Moreno, Estibaliz García y algunos concejales de la Corporación municipal



Loli, usuaria del Centro, en un momento muy emotivo en el que expresa sus vivencias personales. Estuvo acompañada por José Ángel y Santi (usuarios del Centro) y M<sup>a</sup> Carmen Sánchez (Educatora)



El Director junto al resto de trabajadores del Centro (Educatoras, Cuidadores, Maestros/as de Taller y cocineros)



Los usuarios junto con su monitora de Yoga, Luisa Bachiller, representando el «Saludo al sol»

### Estas fueron las impresiones de algunos usuarios

*«Cuando estuvieron leyendo mis compañeros cosas relacionadas con nuestra vida aquí en el Centro, me emocioné mucho, me hicieron llorar. Estaba muy contento de ver la gente vino y el poder hacerles una demostración de yoga a todos los asistentes.*

*Me sentí muy orgulloso al estrechar la mano al Presidente de las Cortes de Castilla la Mancha»*

**Fernando García.**

*«Fue un día en que me emocioné mucho, me alegré al ver a mi hermana, a mi cuñado, a mi sobrino y su novia, a ellos les gustó mucho nuestra actuación de yoga. Me comentaron que les había gustado mucho la Residencia, todo el acto en general y la comida estaba riquísima».*

**Mari Carmen Cuesta.**

*«Vinieron mi madre, mi abuela y mi hermano. Se quedaron sorprendidos con todo lo que estuvieron contando mis compañeros, Santi, Loli y José Ángel. Les gustó mucho mi habitación. Se lo pasaron muy bien».*

**Mirian Osuna.**

*«Este día fue muy especial para mí, tuve la oportunidad de darme a conocer tal como soy. Me implicó mucho en mi papel y logré transmitir mis pensamientos y sentimientos a todos los asistentes. Todos captaron el mensaje».*

**Santi.**

*«Hablé sobre mi vida en el Centro, desde que entré hasta hoy. Gracias al Centro y a la Residencia he cambiado, me relaciono mejor con la gente, me preocupo más por mi aspecto personal, me encuentro más alegre y positiva que antes. Todo lo expresé desde mi corazón, me emocioné mucho he hice que se emocionaran los demás».*

**Loli.**



El toque alegre y festivo lo puso el Grupo de Folklore «El Corpiño» con su música y sus bailes tradicionales



Nuria, usuaria del Centro, obsequió al Presidente con un «pin» de pino, elaborados en el Centro